

Sheinbaum y Slim Domit resaltan aporte de centro Citibanamex en pandemia

LEONARDO LUGO
CIUDAD DE MÉXICO

La Unidad Temporal del Centro Citibanamex dejará de dar servicio a pacientes infectados por covid-19, luego de ser reconvertido durante 413 días para combatir la pandemia, informó la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Destacó que durante más de un año se desarrolló una investigación fundamental para el tratamiento de covid-19: "Hoy llegamos al cierre de esta gran experiencia del Citibanamex en la ciudad. Nos deja muchísimas enseñanzas, una de ellas es dentro de las propias instituciones de salud: la necesidad del vínculo entre investigación y salud".

En tanto, Carlos Slim Domit, de la Fundación Carlos Slim, aseguró que la unidad temporal tuvo gran importancia para combatir el covid-19, sobre todo cuando la ciudad alcanzó los niveles de hospitalización máxima durante el semáforo rojo.

Indicó que la unidad temporal duplicó la capacidad de los hospitales de la Secretaría de Salud de Ciudad de México.

El director médico de la unidad temporal, Rafael Valdez, relató que durante 413 días que operó la unidad se reportaron 9 mil 88 ingresos, de los cuales 8 mil 548 recibieron alta por mejoría, 103 fueron trasladados a otros hospitales, mientras 342 pacientes fallecieron. ■

